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令和５年度第２回出雲市入札制度等監視委員会 

議事概要  

開催日  

及び場所  

令和 6 年 1 月 24 日（水）10 時 00 分～11 時 30 分 

出雲市役所 5 階 入札室 

委 員  

委員長 河原 荘一郎（松江工業高等専門学校 環境・建設工学科教授） 

委 員 原  市  （弁護士） 

委 員 渡部 由美 （税理士） 

委 員 柳樂 仁司 （出雲市自治会連合会副会長） 

 

審議対象  

期間  
令和 5 年 4 月 1 日～令和 5 年 9 月 30 日 

報告事項  

（１）入札方式別発注工事の状況について 

（２）指名停止の運用状況について 

（３）低入札価格調査制度の運用状況について 

（４）苦情処理の運用状況について  

（５）その他 

審議事項  

抽出案件（３件） 

備     考 

（抽出の考え方） 

抽出担当：原委員 

一般競争入札 

（簡易型） 

旧平田勤労青少年

ホーム解体工事 

一般競争入札簡易型において、落札

率が低いため。 

指名競争入札 

デジタル防災行政

無線屋外拡声子局

280MHz システム転

換工事 

指名競争入札において、最も高額な

工事であるため。 

随意契約 

大社文化プレイス

うらら館音響調整

卓更新工事 

随意契約において落札率が低く、業

者も市外であるため。 

委員から

の意見・質

問、それに

対する回

答等 

意 見・質 問  回   答 

別紙のとおり 別紙のとおり 

委員会に

よる意見

の具申ま

たは勧告

の内容 

なし 
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別紙  

【報告事項について】 

（１）入札方式別発注工事の状況について 

（２）指名停止の運用状況について  

（３）低入札価格調査制度の運用状況について  

（４）苦情処理の運用状況について  

（５）その他 

意見・質問 回   答 

①  指名停止期間は、措置要綱にお

いて一定の幅が設けられている。

どのように運用されているのか。  

①  運用基準を設け、ケースに合

わせて指名停止期間を決めてい

る。 

②  予定価格が高いものは、１者応

札が多い。理由はあるのか。  

②  予定価格が高いのはＪＶ対象

の工事。ＪＶを組める業者が限

られているのではないか。 

③  ＪＶ対象の工事がいくつかあ

る。業者が重複して参加している

ことはあるのか。  

③  特定の建設工事を対象とした

ＪＶであり、他工事のＪＶと重

複している業者もある。 

④  ＪＶ対象ではない工事について

も１者のみの入札がある。人手不

足などの要因はあるのか。  

④ 建築は職人不足。土木は令和 3

年災以降、災害復旧工事が増加

したため、人の確保ができず、

応札者のいない入札不調が増え

ている。 
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【審議事項について】 

１．旧平田勤労青少年ホーム解体工事  

意見・質問  回   答 

① 設計額の積算は？  ①  国交省の公共工事積算基準に

より行っている。 

②  入札希望価格は誰が決定するの

か。  

②  予定価格の設定権者。金額帯

によって決まっている。 

 

③  応札額は、入札希望価格を上回

っていても、予定価格を下回って

いればいいのか。  

 

③  予定価格を下回っていればい

い。 

④  入札希望価格は全ての入札で設

定されるのか。  

④  業務、随意契約以外は設定し

ている。 

 

⑤  県、他市では予定価格を事前公

表している。法律上、公表しなく

ても問題ないのか。  

⑤ 法律上の決まりはない。国は、

予定価格の事前公表を推奨して

いない。 

 

⑥ 落札率が低い理由はあるのか。  ⑥  解体工事は最低制限価格を設

けておらず、企業努力により落

札率が低くなったと考える。 
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２．デジタル防災行政無線屋外拡声子局 280MHz システム転換工事 

意見・質問  回   答 

① 入札希望価格と落札額が同じ。  ① 入札希望価格で応札された。 

② 指名業者の選定は。  

 

② 280MHz 帯無線の免許を唯一保

有している企業の認定工事業者

で、市の登録業者を選定。 

③ 過去の類似工事の落札業者は。  ③ 過去の工事は別の業者。 

３．大社文化プレイスうらら館音響調整卓更新工事  

意見・質問  回   答 

①  今回は、当初設置業者との随意

契約。過去の工事、今後の工事は。 

①  過去の工事も同じ業者と随意

契約。保守も行っており、今後

も同じ業者に随意契約になる。 

４．全般について 

意見・質問  回   答 

①  予定価格の公表について、出雲

市の考えは。  

① 「価格の高止まり」「業者の積

算の努力が失われる」「談合がし

やすくなる」等の問題がある。 

②  金額のみを考えた入札では、ア

スベスト処理などについて審査等

の対象にならない。  

（意見のみ） 

 


